



井関小だより

令和7年5月

2025.May

山口市立井関小学校 〒754-1277 山口市阿知須 1639 Tel.0836-65-2053
ふるさとの未来を創る 心豊かで たくましい子どもの育成
～かしこく、なかよく、たくましく～



あいさつ日本一を目指して

校長 藤岡 俊秀



始業式、入学式を終え、令和7年度がスタートして約2週間が過ぎました（執筆時）。日に日に早くなる日の出、遅くなる日の入りに、季節はぐんぐん初夏へと向かっているのを感じています。

入学式では、新入生に「早起き、早寝、朝ご飯」で生活リズムを整えることについてお話をさせていただきました。ご家庭のご協力もあり、小学校生活にも少しずつ慣れてきてい

るようでうれしかぎりです。ありがとうございます。

始業式では、2～6年生の児童に、みなさんの笑顔には周りの人みんなを幸せな気持ちにする力がある。まずは、笑顔であいさつをし、たくさんの人と関わり合いながら、力を伸ばして行ってほしいと話しました。

毎朝、正門で登校してくる子どもたちを待っていますが、子どもたちと交わすあいさつのおかげで、私自身、すがすがしい気持ちで1日をスタートさせることができます。

あいさつはコミュニケーションの第一歩であり、人間関係づくりの基本です。明るく爽やかにあいさつをされると、幸せな気持ちになります。また、いつも元気にあいさつが交わせる集団は、和やかで笑顔も多いです。大人になってからも、円滑な人間関係を構築する資質能力は、様々な場面で求められます。これから社会の中で多くの人と関わって生きていく子どもたちにとって、あいさつがしっかりとできるようになることはとても大切なことです。また、笑顔であいさつし合えることは、子どもの心を安定させ、和やかにさせることにもつながります。

あいさつの果たす大切な役割と意味を考えて、相手への思いやりや感謝の気持ちを素直に表現できるように、子どもたちの成長を支えていきたいと考えています。そして、あいさつを通して、友達との絆、教職員と子どもの絆、家族との絆、地域との絆等、様々な絆を深めていきたいと考えています。

あいさつは

「あ」・・・明るく 温かく

「い」・・・いつでも 誰にでも

「さ」・・・先に 進んで

「つ」・・・続けて 次の言葉を

昨年度は、「一生懸命 サイレント掃除 日本一」を目指して、黙々と掃除に取り組むことができるようになった子どもたち。サイレント掃除だけでなく、今年度は、あいさつでも日本一を目指してみようと思います。

明るく爽やかなあいさつが飛び交い、みんなが生き生きと笑顔いっぱい学校生活を送ることができる。そんな井関小学校にしていきたいと思っています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



あじす地域協育ネットキャラクター なな美ちゃんです！

